

Feierliche Übergabe der Schutzmantelmadonna

23.08.2020 16:39 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Feierliche Übergabe der Schutzmantelmadonna



Die Schutzmantelmadonna - aus der zur Familienbildungsstätte umgebauten St. Johannes-Kirche in der Feldmark hat Dank der Ideenfabrik Stadtsfeld einen neuen Standort am Rossiniweg gefunden.

Die Schutzmantelmadonna stammt von unserer Ehrenbürgerin Schwester Paula OSU (Tisa von der Schulenburg).

Maria steht wohl wie kaum eine Person in der Bibel für die unveräußerliche menschliche Würde. Zu dieser Würde gehören auch die uns gegebenen Talente und Fähigkeiten. Diese Talente befähigen uns, für unsere Menschen Gutes zu tun und unsere Kreativität zu nutzen und nicht an jeder Stelle sofort nach dem Staat zu rufen. Hilfe zur Selbsthilfe. Hilfe für den Nächsten. Vertrauen in unsere eigenen Fähigkeiten und Talente.



In einer kleinen Feierstunde und mit einer Andacht wurde der Marienbildstock offiziell dem Quartier übergeben und gesegnet.



Ein herzliches Dankeschön an alle Menschen, die dieses Projekt möglich gemacht haben. Besonders auch die Sponsoren, den Verein Dorsten Dank(t) Dir (DDD), die Ideenfabrik Stadtsfeld, die [Dorstener Arbeit, gemeinnützige Beschäftigungsgesellschaft mbH](#), Architekt Elmar Figgener, das Betonwerk Voßbeck-Elsebusch, der [Pfarrei St. Agatha](#) sowie alle beteiligten Kolleginnen und Kollegen bei uns im Rathaus.

Dorsten - die Stadt, die z. B. in der Feldmark beweist, wie engagiert die Bürgerschaft in unserer Stadt ist.

Text: Tobias Stockhoff (Facebook)

Fotos: Martina Jansen